



El Colegio de Abogados de Sevilla busca nuevo decano

La cuenta atrás ya ha comenzado. El Ilustre Colegio de Abogados de Sevilla busca un nuevo decano. Mañana, jueves 24 de noviembre de 2022, cerca de **8.000 colegiados** (el 61 % hombres y el 39 % restante mujeres) están llamados a las urnas para elegir la nueva Junta de Gobierno.

Óscar Cisneros Marco, tras 28 años al servicio del ICAS, los cuatro últimos como decano de la institución, no se presentará a las elecciones. Los candidatos a suceder su puesto son **Carlos Palomar Díaz**, **Daniel Sánchez Bernal**, **Óscar Fernández León** y **Rosalía Pascua Ponce**.

Carlos Palomar Díaz es un veterano abogado de 72 años que tiene a sus espaldas cuatro décadas de ejercicio profesional de la abogacía. El candidato ha confesado que su intención es “poner orden en la casa de la abogacía” ya que el actual sistema “está deteriorado”.

Daniel Sánchez Bernal es el letrado que llevó los señalamientos tardíos hasta el Tribunal Constitucional. Tras un primer amago de renunciar a presentarse al decanato de los abogados, e

...